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（１）令和３年10月

さいたま市議会議員（西区選出）
かない

健康福祉センター西楽園は開館から25年が経過し設備の
一部に劣化が見られることから一時休館し修繕することと
なりました。

西楽園は修繕のため休館します

令和4年「成人式」は3部制で開催

詳しくはQRコードから
ご確認ください

休館期間(予定)：令和3年12月～令和5年2月

※工事期間(予定)は令和3年12月～令和4年12月ですが、館内備品

等の再配置等の関係で休館期間が少し長くなっております。

また、入札、工事の進捗状況により変更になる場合があります。

●工事内容：
屋上防水、外壁修繕、床材張替、壁材張替、トイレ改修、
給排水管改修、照明のLED化、空調機器更新 他

※この工事により大広間は高齢の方が立ち上がるのに大変な全面畳席から半面を

洋室化にしてテーブル・椅子席になる予定です。(令和3年2月予算委員会で質問)

令和3年の成人式はオンライン開催のみでし
たが、令和4年は3部制にして一回の参加人数を
減らして開催予定です。
新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から
式典のみの開催となります。案内状は12月上旬
発送予定です。

https://www.saispo.jp/s
eirakuen/news/post-
2356/

●開催日 ：令和4年1月10日(祝・月)
●会場 ：さいたまスーパーアリーナ
●開催時間：
・第１部(対象区：西区・北区・大宮区・中央区)

→11時～11時30分
・第２部(対象区：見沼区・桜区・浦和区)

→ 13時～13時30分
・第３部(対象区：南区・緑区・岩槻区)

→ 15時～15時30分

当日の式典の様子はオンライン配信実施予定
です。なお、新型コロナウイルス感染症拡大
の状況により集合開催が出来ない場合は、集
合開催は中止とし、オンライン配信(11時～
11時30分の予定)のみ実施の予定です。

～過去の成人式の様子～



令和3年6月定例会にて会派を代表しての代表質問を行いました

●新型コロナウイルスワクチン接種について
【金井康博質問】公表されていたワクチン接種の予約方法はＰＣまたはスマートフォンに
よるウエブ予約とコールセンターでの電話予約の２つしかなかったが他の方法があった
のか(6月14日現在で)。

【高橋副市長答弁】かかりつけの医療機関がワクチン接種実施医療機関の場合、相談の結
果医師の判断で接種予約ができるようにしていた。

【金井康博質問】個別接種実施医療機関一覧に載っていないところでも接種ができる状態
であった。なかなか予約が取れない状況であった。公平・公正・開かれた市政であるの
ならばかかりつけの医療機関で予約が出来ることを当初から市民へ公表すべきであったのでは。

【高橋副市長答弁】指摘の通り、公表時に説明が不足していた。指摘を受けホームページに追記載したこと、
市報等でも案内することとした。

（２） 令和３年10月

～代表質問の一部をご報告いたします～

●高齢者施設について
【金井康博質問】令和元年台風19号で県西部の越辺川が氾濫し、高齢者施設が浸水、
孤立状態となった。さいたま市も同じような災害が起こる可能性がある。浸水想定
がされている地域に多くの施設が整備されている。建設地の条件は。整備されてい
ることをどのように感じているか。

【高橋副市長答弁】浸水想定区域に整備されている介護付き有料老人ホームは20施設ある。法令上の規制は
ない。水防法において義務付けられている避難確保計画の策定、市長への報告、計画に基づいた避難訓練の
実施を指導徹底している。

【金井康博質問】施設整備をする際建物全体を高くするなど新たな研究が必要であると思うが。
【保健福祉局長答弁】ハード整備によって防ぎきれない水害は発生する。高齢者施設には避難確保計画の作成、
避難訓練の実施を支援し助言指導等していく。

●認知症について
【金井康博質問】さいたま市では認知症の早期発見、早期診断のためもの忘れ検診が
ある。もの忘れ検診を受けて、医師による精密検査を勧められて検査費用が掛かる
となるとなかなか検査しないという方、放置してしまう方がいる。神戸市などでは
医療機関での検査費用の一部を助成する制度がある。認知症になってからでの対応
ではなく、発生を遅らせることが大事である。さいたま市も検査費用を助成するべきでは。

【高橋副市長答弁】令和2年度もの忘れ検診受診者は930人。このうち認知機能低下の疑いがあるとされた方
は205人精密検査を受けた方はこのうちの95人。認知症を受け入れたくない、確定診断されることを避け
たいとの心理が働くことが考えられる。精密検査は個人によりいろいろ範囲が違う。助成対象とする予定は
ない。他の自治体の事例や様々な提案等について広く情報収集しより良い制度に努めていく。

対象 費用 内容 助成金
頭部のCTや
MRIの画像検査 全額

神経心理検査 全額

さいたま市 ６５歳以上 無料 全額自費検診

認知症と診断されたら

神戸市 ６５歳以上 無料
賠償責任保険制度(神戸市負担)、
認知症事故救済制度専用コールセンター、
ＧＰＳ安心かけつけサービス(契約事務手数料助成他)、
見舞金（給付金）制度

認知症チェック 認知症検診

＜参考資料＞



●北朝鮮による拉致被害者問題について
【金井康博質問】北朝鮮による拉致は、国家による重大犯罪であり、人権侵害事件でありながら、政府が認定
する拉致被害者17名のうち、いまだ５名しか日本に帰国できていない。警察のホームページにもさいたま
市では、北朝鮮によって拉致された可能性が排除できないとされる特定失踪者が３名発表されている。市と
しては今後どのように啓発の考えがあるのか。

【日野副市長答弁】市民に向けた拉致問題に関する啓発を積極的に実施していくことが重要であると考え、本
市ホームページの内容の見直しなど、さらなる啓発について取り組んでいく。市長として啓発活動にも参加
しながら啓発活動に積極的に取り組んでいきたい。

【金井康博質問】埼玉県では知事が自ら街頭での活動をされているが、清水市長はどのように考えているか。
【清水市長答弁】拉致問題の啓発活動は大変重要であると認識している。私も自ら参加しながら啓発活動に積
極的に取り組んでいく。

（３）令和３年10月

9月定例会において可決済みの予算議案（一部）をご紹介します(10月6日現在)

9月定例会保健福祉委員会での議案外質問

●自動体外式除細動器(AED)について
【金井康博質問】救急車の到着までの時間は、さいたま市は令和２年中の平均は
8.5分。急病や事故などで心肺機能停止状態になった人を救うには、救急車が到
着するまでの間、その場に居合わせた市民等が速やかに心肺蘇生法等応急処置を
行う必要性がある。公共施設、企業等に設置してあるものに関しては、夜間の利用ができないという問題も
ある。24時間営業しているコンビニ等にあれば、AEDを利用できる可能性が増えてくる。他の自治体では、
補助を入れるなどして取組がされている。さいたま市でも行うべきでは。

【保健部長答弁】民間施設へのＡＥＤの設置につきましては、現状として補助制度はないが、御指摘のように、
利用できる可能性を増やすことのできるよう、さらなるＡＥＤの普及に向けて、他の自治体の取組について
情報収集を行うとともに、民間事業者へＡＥＤを設置していただけるよう普及啓発に取り組んでいく。

●中小企業支援事業(14億6,800万円)
国の緊急事態宣言（令和３年７月３０日告示）を受け、新型コロナウイルス感染症の
影響により売上げが減少している市内小規模企業者等に対し、給付金を支給します。
【給付金額】１事業者あたり10万円 ／【申請期間】10月11日（月）から12月10日（金）まで
【申請方法】郵送申請 ／【お問合せ】小規模企業者等給付金コールセンター：0120-307-780

●さいたま市応援プレミアム付き商品券事業(23億9,460万円)
プレミアム付商品券を発行します。一部を電子券として発行します。
【プレミアム率】30％(前回までは20％、議会にて引上げるべきと提案していました)
【販売金額】額面13,000円の商品券を10,000円で販売
【販売（冊・セット）数】60万（紙:42万冊・電子:18万セット）
【販売方法】ＷＥＢサイトまたはハガキにより申込を受付、抽選により購入者決定
【購入限度】紙または電子を選択し、１人４冊（セット）まで
【購入者募集開始】令和3年12月予定 ／【利用予定期間】令和4年2月から令和４年６月

●観光推進対策事業(6億1,400万円)
キャッシュレス決済を利用しての飲食や買い物に対し、支払金額に応じたポイントが還元されるキャ
ンペーンを実施します。
【実施時期】令和3年12月から１か月間(詳細については、後日決定)
【対象施設】市内の中小規模事業者（大型店及びチェーン店等一部除外店舗あり）
【実施内容】支払金額の最大20％のポイントを付与※１回当たりの上限：1,000円相当
【実施期間中の上限】10,000円相当

市内小規模企業者等への緊急経済支援について➡



水判土交差点至 指扇駅

至 大宮光陵高校

約２５０m

金井やすひろ
事務所

関根運輸様

斉藤自動車様

市民の皆様からのご意見・ご要望をお寄せください
さいたま市議会議員（西区選出） 金井康博

事務所住所：〒331-0057 さいたま市西区中野林409-4
TEL：048-788-2420 ／ FAX：048-788-2421
E-mail : voice@kanai-nishi.com
HP :「金井やすひろニュース」で検索

市政報告会について

（４） 令和３年10月
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11月6日(土)14時から市政報告会を開催します。
場所は「馬宮コミュニティセンター多目的ホール」です。

・新型コロナウイルス感染症防止の観点から事前申込制といたします。
・出席いただける方は、電話、FAX、ホームページ、メールどの方法からでも構いません。
・お名前、ご住所、電話番号をお伝えいただきたいと思います。

※ただし、新型コロナウイルスの感染状況で中止になる場合があります。
その際はお申込みいただいた方へ中止のご連絡をさせていただきます。
当日参加がかなわない方で報告内容をご覧になられたい方、中止の場合等は
YouTubeにて動画配信を予定しています。配信は11月15日からとなります。
右記のQRコード、もしくはYouTubeで「さいたま市議会議員金井やすひろ」と
検索してください。 金井康博の

YouTubeチャンネル

大宮駅周辺のまちづくりについて

JR大宮駅西口に
公衆トイレが
設置されます
・令和４年４月

供用開始予定です。

JR大宮駅西口に
公衆トイレが
設置されます
・令和４年４月

供用開始予定です。

大宮駅東口再開発ビル
工事完成へ

(旧大宮中央デパート周辺)
・工事がいよいよ完成に
近づいてきました。
商業施設等OPENは
令和４年春です。

大宮駅東口再開発ビル
工事完成へ

(旧大宮中央デパート周辺)
・工事がいよいよ完成に
近づいてきました。
商業施設等OPENは
令和４年春です。


